



Unabhängig davon, aus welcher Richtung Sie nach Grefrath kommen, sollten Sie sich stets in Richtung "Zentrum" halten. Mitten in Grefrath befindet sich neben der Kirche ein Marktplatz. Die "Hohe Straße" ist eine gepflasterte, verkehrsberuhigte Strasse, die direkt an diesem Marktplatz vorbeiführt. Die Praxis befindet sich auf Höhe des Marktplatzes, schräg gegenüber der Kirche. Beachten Sie aber, daß die "Hohe Straße" im oberen Anteil (Richtung "Lobbericher Straße") eine Einbahnstraße ist. Am günstigsten ist die Anfahrt über die B509 (Umgehungsstraße in Richtung Kempen). An der zweiten Kreuzung links in die "Bahnstraße" einbiegen (Gewerbegebiet West). Dann die dritte Kreuzung links in die "Umstraße". Nun kann man entweder auf einem der ausgeschilderten Parkplätze parken, oder noch einmal rechts in die "Dunkerhofstraße" und dann links in die "Hohe Straße" einbiegen. Da wo sich rechts der Marktplatz öffnet, befindet sich die Praxis auf der linken Straßenseite (Hausnummer 33).